

AULA DE MEDIACIÓN

Un paso más para la mejora de la convivencia

Durante el curso 16/17 se ha puesto en funcionamiento en nuestro Centro el Aula de Mediación. Se trata de una sala de la primera planta que los alumnos y alumnas mediadores han preparado para que sea un lugar agradable en el que atender los posibles casos de mediación entre iguales.



Además los alumnos y alumnas mediadores se han organizado para que el aula esté abierta en todos los recreos y poder atender a los compañeros y compañeras que deseen compartir alguna inquietud o problema con ellos. Para ello han instalado a la entrada de esta aula un buzón de sugerencias en el que cualquier compañero/a puede dejar ideas o propuestas para mejorar el funcionamiento y el clima de convivencia del Centro.

El aula está decorada con mensajes e ideas positivas sobre la resolución de conflictos y consejos para afrontarlos con empatía y sin violencia. También dispone de un rincón de libros donde cualquier compañero/a puede aportar un libro que le haya gustado y recomendar su lectura o compartir sus impresiones sobre el mismo.

Esperamos que el año próximo se consolide este espacio y su uso sea muy beneficioso para la mejora de la convivencia entre los alumnos y alumnas del instituto.

